



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

remboursement

Question écrite n° 78189

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'augmentation des dépenses du régime général de l'assurance maladie. En 2014, les dépenses du régime général de l'assurance maladie ont progressé de 3,1 %, un chiffre supérieur à l'objectif fixé par le Gouvernement (2,4 %). Dans le détail, les remboursements dits de rétrocession hospitalière (médicaments prescrits en ville mais délivrés à l'hôpital) augmentent de près de 70 %. Elle lui demande de bien vouloir lui indiquer les raisons précises de cette forte augmentation ainsi que les mesures envisagées pour contenir la progression des dépenses d'assurance maladie.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 78189

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 avril 2015](#), page 2922

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)